

Sternenkindereltern finden eine Seelenmelodie für ihr Kind

10-20% der schwangeren Frauen erleben eine Fehlgeburt.

Fehlgeburten unter 500g werden dabei statistisch gar nicht erfasst. Die tatsächlichen Schätzungen variieren deshalb stark. Sind es 150 000 oder 700 000 Betroffene pro Jahr? Es fehlen auf alle Fälle Unterstützungsangebote für betroffene Familien. Astrid Saragosa bietet neben der frühen Nachsorge und den Reisen für Sternenkindereltern jetzt auch Unterstützung für die Trauerarbeit mit der „Musik der Sternenkinder“. Eltern können einem Stück den passenden Namen geben. Das kann zum Beispiel der Name des Kindes sein, mit dem die Melodie dann um die Welt gehen kann.

Eine musikalische Kostprobe ist im Zusammenschritt des ersten Konzertes in München zu hören. Astrid Saragosa komponiert auch Stücke aus Melodien, die Eltern an sie herantragen.

Hier finden Sie das musikalische Potpourri zum letzten Konzert:

<https://www.youtube.com/watch?v=T5fMWvO8TOs>

Weitere Informationen auf der Webseite: www.sternenkindereltern.de

Das Konzert findet auf Spendenbasis statt und wird organisiert „als Vorglühen“ der Herbsttagung des Vereins GreenBirth e. V.

Anmeldung über Eventbrite:

<https://www.eventbrite.de/e/musik-der-sternenkinder-tickets-707714171137?aff=oddtcreator>

Alle Interessenten und Musikliebhaber sind herzlichst zu einem musikalischen Samstag Mittag willkommen.

Haben Sie andere Anfragen an Frau Saragosa, wie die Reisen mit Sternenkindereltern oder das Fundraising für die "Musik der Sternenkinder", nehmen Sie einfach direkt Kontakt auf, über:

Astrid Saragosa

www.sternenkindereltern.de

Tel. 0152-92510532

saragosa@sternenkindereltern.de

Social Media:

<https://www.youtube.com/@AstridSaragosa>

<https://www.facebook.com/astrid.saragosa/>

<https://www.instagram.com/astrid.saragosa/>

<https://www.linkedin.com/in/astrid-saragosa>